



21. September 2021

«Ja» zur Ehe für alle **Abstimmungsempfehlung der SP AI zu Ehe für alle**

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) sagt «Ja» zur Ehe für alle. Diese Vorlage ist ein historischer Schritt für die Gleichstellung. Lesbische und schwule Paare sollen heiraten können und somit heterosexuellen Ehepaaren gleichgestellt werden. Zudem entfallen für gleichgeschlechtliche Paare rechtliche Barrieren bei der Einbürgerung und Adoption von Kindern. Wie heterosexuelle Ehepaare sollen verheiratete Frauenpaare Zugang zur Samenspende erhalten. Beide Mütter gelten von Geburt ihres Kindes als Eltern – ein wichtiger Schritt in der rechtlichen Absicherung von Eltern und Kind. Das Argument, mit dieser Vorlage dem Aufwachsen von unglücklichen Kindern ohne Vater Tür und Tor zu öffnen, ist nicht stichhaltig. Denn Kindern steht spätestens beim Erreichen der Volljährigkeit das Recht zu, ihren Samenspender kennenzulernen. Schon heute wachsen in Patchworkfamilien Kinder in unterschiedlichen Elternkonstellationen auf. Für die SP AI ist die elterliche Fürsorge und Bindung für das Kindeswohl massgebend – unabhängig vom Geschlecht ihrer Eltern.

Die SP AI unterstützt die Ehe für alle. Diese Vorlage sorgt dafür, dass auch unser Land als zweitletzter europäischer Staat endlich die rechtliche Gleichstellung gleichgeschlechtlicher und heterosexueller Paare schafft.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident
Erich Kiener; Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)
info@sp-ai.ch